

XXIV^e ANNÉE

DECEMBRE

1908

No 12



Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

Notre Prime pour 1909

Le favorable accueil qu'a reçu la première série des MÉDITATIONS SÉRAPHIQUES, non seulement de nos Frères et Sœurs du Tiers-Ordre et de nos lecteurs, mais de toutes les personnes de piété qui ont eu l'occasion d'en prendre connaissance, nous assure que le volume offert en prime gratuite à nos abonnés de 1909 rencontrera un succès au moins égal à celui de son aîné. Au moins égal, disons-nous, pour ne pas devancer le jugement de nos lecteurs ; mais nous sommes presque certains que la composition de la présente série de MÉDITATIONS SÉRAPHIQUES répondra davantage encore aux goûts des âmes pieuses.

Ce ne sont plus en effet des méditations sur les fondements de la vie chrétienne et intérieure que contient la seconde série des Méditations séraphiques ; ce n'est plus la théorie de la perfection ; c'est une mise en œuvre et une pratique de l'enseignement spirituel des maîtres franciscains, par la participation à la vie liturgique de l'Eglise, par la communion aux mystères de Notre-Seigneur reproduits dans les différentes phases de l'année ecclésiastique.

La série complète embrassera en deux volumes tout le cycle liturgique. Le tome premier offert à nos abonnés de 1909 va du 1^{er} dimanche de l'Avent à la Pentecôte.